



Mitgliederzahlen beim TSV Lütjenburg im Aufwind

Lütjenburg. (sb) Diese frohe Botschaft konnte der Vereinsvorsitzende des TSV Lütjenburg – Stephan Bremer – im Rahmen der diesjährigen Jahreshauptversammlung des TSV Lütjenburg am 26.04.2024 im Sportheim verkünden. „Wir haben wieder über 700 Mitglieder im Verein und sind

komplett digitalisiert worden ist. Bei dem Tagesordnungspunkt Wahlen wurde der Kassenwart Peter Klasen einstimmig bestätigt. Zuvor lobten die Kassenprüfer die vorbildlich geführte Kassenführung von Peter Klasen.

Als neue Jugendwartin fungiert Denise Fergenbauer. Der Vorstand wird komplettiert durch die gewählten Beisitzer (Anne Lamprecht und Klaus Kohlbau). Als Kassenprüferin wurde Petra Wendt gewählt.

Der Tagesordnungspunkt Ehrungen wurde vom 2.Vorsitzenden Rolf Scheff in bewährter Weise moderiert.

Zu Beginn der Sitzung hatte der Vorsitzende an das im Januar 2024 verstorbene Ehrenmitglied Ernst Barthen erinnert. „Ernst Barthen ist über Jahrzehnte die herausragende Gallionsfigur für den

Schützen sport in Lütjenburg gewesen und werde mit seinem au-

ßergewöhnlich hohen Engagement für den TSV immer in bester Erinnerung bleiben“, erklärte Stephan Bremer.

Für langjährige Mitgliedschaften wurden Peter Krüger (25 Jahre), Manfred Rath (40 Jahre) und Eckhard Jensen (75 Jahre) ausgezeichnet.

Eckhard Jensen, der 1949 beim TSV eingetreten ist und viele Jahre Fußball spielte, bedankte sich bei den Mitgliedern mit einer kurzen Ansprache und erinnerte an seine schönen Jahre beim TSV Lütjenburg.

Für besonders wertvolle Verdienste für den TSV wurden weitere Mitglieder geehrt: Sandra Bebeniß erhielt ein Präsent für ihre sportlichen Erfolge als Schützin und ihre Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft. Manuel Deutschbein erhielt die bronzenene Ehrennadel für sein großartiges Engagement für die Thai-Box-Sparte und mit der silbernen Ehrennadel



Jürgen Blauert mit Stephan Bremer Fotos: hfr



Eckhard Jensen mit Stephan Bremer

auf dem besten Weg unsere Zahlen vor der Corona-Pandemie zu erreichen“, erklärte der Vorsitzende den anwesenden Mitgliedern des Vereins.

In seinem Bericht dankte der Vorsitzende insbesondere den vielen Spendern des TSV sehr. Der positive Jahresabschluss für 2023 sei u.a. nur deshalb erreicht worden, weil es zum Jahresende eine große Einzelspende gegeben habe, für die der Vorstand sehr dankbar gewesen ist.

In besonderer Weise dankte Stephan Bremer auch dem Bürgermeister Dirk Sohn und der Stadt Lütjenburg für die großartige Unterstützung und kooperative Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren.

Auch mit Hilfe der Stadt und Unterstützung des Landessportverbandes sowie vieler Firmen aus Lütjenburg ist es gelungen, den Schießstand des TSV grundlegend zu modernisieren. Die Schützenabteilung des TSV half dabei kräftig mit und investierte fast 400 Einsatzstunden für den Umbau der Schießanlage, die nun

- Anzeige -

Das Team der Förde Sparkasse in Lütjenburg gratuliert Allen zu Ihrer Konfirmation



Jenny Borchardt, Stefanie Neukirchen, Julia Traegl (MA der Förde Sparkasse Lütjenburg)

Herzlichen Glückwunsch an alle Konfirmand*innen 2024! Wir hoffen, es gab oder gibt noch eine coole Feier! Ab jetzt begleitet Gott Euch auf Eurem persönlichen Weg – für diesen wünschen wir Euch alles Gute!

Auf Eurem finanziellen Weg möchten wir Euch gerne begleiten und Euch alle Möglichkeiten zeigen, die Geldgeschenke passend anzulegen und zu vermehren. Habt Ihr Interesse? Kommt gerne vorbei oder ruft unter der Telefonnummer 04315924469 bei uns an und vereinbart einen Termin.

Wir freuen uns auf Euch!